

NOTA DE PRENSA

PUENTE SANTA ROSA FUE REPARADO EN TAN SOLO 12 DÍAS Y VECINOS DE ANCÓN Y SANTA ROSA SE VEN BENEFICIADOS

Con relación al derrumbe de hace un par de semanas, causado por el impacto de un camión tráiler contra el puente Santa Rosa, ubicado en el kilómetro 41 de la Panamericana Norte, el Fondo Metropolitano de Inversiones – INVERMET informa lo siguiente:

- El lunes 7 de diciembre, al promediar las 10:00 p. m., un vehículo de carga pesada, de placa AKU-822, impactó contra el mencionado puente peatonal ubicado entre los distritos de Ancón y Santa Rosa, lo que provocó el derrumbe de la mitad de dicha estructura.
- La Municipalidad de Lima hizo todas las coordinaciones del caso para que en tiempo récord se pueda resolver el problema. Fue así como en la mañana del domingo 20 de diciembre, según lo prometido, se concluyó los trabajos de construcción del puente peatonal realizado por el concesionario Rutas de Lima, a través de Invermet.
- Dicho concesionario procedió con el retiro de la otra mitad del puente que quedó en pie de forma inmediata para comenzar con los trabajos de construcción.
- De esta forma, la población que reside en esta zona de Lima no se ha visto perjudicada por la falta de esta construcción, ya que la obra se ha realizado en 12 días. Asimismo, la tranquilidad ha regresado a los vecinos gracias a las gestiones rápidas y acertadas de la Municipalidad de Lima.
- Hoy por la noche terminarán con la señalización para entregar el puente a primera hora del día lunes.
- Invermet, comprometidos con el bienestar de los ciudadanos, se prepara para inaugurar nuevas obras en los próximos días.